

Artikel vom 27.04.2020

Nach 6 Jahren

## Danke unserer bisherigen Gemeinderatsfraktion



### **Letzte Sitzung der Wahlperiode 2014–2020**

Am 27.04.2020 fand die letzte Sitzung des bisherigen Gemeinderats statt. 6 wechselvolle Jahre fanden damit ihren Abschluss.

Die Obertraublinger CSU stellte nach der Wahl vom März 2014 mit 9 Gemeinderäten mit Abstand die größte Fraktion im Gemeinderat. Dennoch musste sie in eine bis dahin ungewohnte Oppositionsrolle finden.

Der Bürgermeisterkandidat von 2014 Jürgen Hofer fasste es nach der Wahl so zusammen: "Wir nehmen die neue Aufgabe an und werden auch weiterhin zum Wohle unserer Gemeinde arbeiten." Als heutiger Fraktionsvorsitzender sieht er dieses Ziel an vielen Stellen erreicht. Die CSU habe auch ohne absolute Mehrheit und ohne einen der drei Bürgermeister zu stellen viel erreicht.

Dafür danke er der ganzen Fraktion.

### **Abschied von fünf bisherigen CSU-Gemeinderäten**

Der besondere Dank der ganzen CSU-Familie in der Gemeinde Obertraubling gilt den fünf

bisherigen Gemeinderäten, die dem im März 2020 neugewählten Gremium nicht mehr angehören:

- die bisherige stellvertretende Fraktionsvorsitzende Petra Rothhammer (im Gemeinderat seit 2002),
- Anni Langensteiner (seit 2014),
- Barbara Völkl (seit 2014),
- Gottfried Gruber (seit 1996)
- und Josef Heigl (seit 2008)

Sie alle haben in ihrer Zeit im Gemeinderat viel für unsere Großgemeinde erreicht. Jeder brachte seine persönlichen Erfahrungen aus den unterschiedlichsten Bereichen ein.

Wir wünschen Euch alles Gute! Bis hoffentlich bald!